

Humboldt-Gesellschaft lud ein:

# Große Themen zum Neujahrsempfang

**Mit viel Musik und inspirierenden Reden dankte die Gesellschaft ihren Partnern.**

**Mansfeld (red).** Die Regionalvertretung Mansfelder Land der Humboldt-Gesellschaft lud zu ihrem bereits zweiten Neujahrsempfang ein. Während der erste im letzten Jahr am offiziellen Sitz der Regionalvertretung in Rödgen stattfand, wurde nun ins Schloss Mansfeld geladen. Etwa 60 Gäste sind der Einladung gefolgt, darunter befanden sich auch Vertreter der Kommunalpolitik, der Wirtschaft und verschiedenen Vereinen. „Wir

wollen so den Leistungsträgern der Region für ihr Engagement danken“, so der Leiter der Regionalvertretung, Andreas Koch. Als Festredner reiste Prof. Erhard Meyer-Galow aus Essen an. Er ist Mitglied des akademischen Rats der Humboldt-Gesellschaft und hielt einen Vortrag zum Thema „Strukturwandel - Immer eine Chance für die Menschen“.

Mit einer Spendenbox wurde um Geldspenden gebeten. Der Erlös geht in diesem Jahr an die Kindertagesstätte „Sonnenblume“ in Abberode, um neue Spielgeräte anzuschaffen.



**Andreas Koch eröffnete in seiner Funktion als Leiter der Regionalvertretung den Empfang. Foto: K. Bautz**